

3/abril/89

## APLICAN EMULACION ESPECIAL EN OMNIBUS URBANOS

Un novedoso plan de estímulos comenzará a aplicarse, desde este mes, a los trabajadores de Omnibus Urbanos que se destaquen en la prestación de ese servicio o en labores productivas en sus centros.

El plan complementa la emulación socialista de fechas históricas y constituye, además, una emulación especial denominada **De Girón avanzando al XVI Congreso**, que tiene el propósito de incentivar la recuperación del servicio urbano en la capital, mediante el incremento de los viajes.

Los trabajadores de plataforma, talleres y el resto del personal de este medio de transporte tendrán derecho al bono de las 10 horas de trabajo voluntario cada vez que alcancen esa cifra, como resultado del esfuerzo detrás de un timón, debajo del ómnibus o laborando en objetos de obra constructivos en sus entidades, o sea, las horas voluntarias serán en las terminales o talleres y en función de elevar el servicio a la población.

A los que acumulen 50 horas, se les enviará carta de reconocimiento a su hogar y con la firma de las organizaciones del centro.

Un certificado y regalo recibirán los que alcancen 100 horas voluntarias. El reconocimiento lo harán el Sindicato y el Partido de los municipios donde radican las terminales y talleres. También dichas organizaciones a ese nivel darán diplomas y estímulo material a los trabajadores con 150 horas.

En los casos de 200 y 300, se establece, para los primeros, la entrega de un pulóver con la inscripción de las horas y el señalamiento de que pertenecen al movimiento de los destacados. Los segundos, recibirán similar prenda de vestir en su hogar, ante la presencia de sus familiares.

A excursión de un día para el trabajador y su familia, además de un pulóver se harán acreedores quienes lleguen a las 400 horas, mientras que con 500 tendrán la mencionada prenda de vestir y un reloj, ambos grabados.

La oferta de un fin de semana en una base de campismo será para los que lleguen a 700 horas, quienes podrán compartir con sus familiares y recibirán un estipendio para gastos.

Y al que llegue a mil, le espera una semana en una base de campismo con estipendio para él y su familia. Además, obtendrá una esterilla para el ómnibus, si es chofer, o un overol, si es mecánico, un jarrón de cerámica, así como el reconocimiento del pueblo en acto en su CDR y con la participación de las organizaciones de la provincia.

Para el éxito de este plan deben realizarse antes del 5 de abril los asaltos emulativos entre las terminales que recientemente acordaron retos bilaterales. También antes del día 10, es imprescindible que los trabajadores conozcan hasta los más mínimos detalles de esta emulación, por lo cual el Sindicato deberá efectuar las asambleas correspondientes.

Los primeros días de cada mes se chequeará en las terminales y en el resto de los centros de ómnibus urbanos la emulación. Los que resulten ganadores en los retos bilaterales obtendrán la sede de la plenaria en la que se informarán los resultados y se entregarán la bandera y gallardetes a los triunfadores.

Orlando López